

Vereinslied „Bayern-T

Der FC Bayern Hof ist ein Verein mit großer Tradition – aber nicht nur im Sport: bei den Bayern wird auch gesungen! Schon 1922 gründeten aktive Kicker eine Sängerabteilung. Ein 60 Mann starker Chor begrüßte damals lautstark die Gastmannschaften auf der „Grünen Au.“

In den fünfziger Jahren übernahm Adolf Rasp die Chorleitung. Er komponierte die Melodie zur „Bayern-Treue“. Der Text stammt aus der Feder von Karl

Panzer, dem wohl besten Fußballer, den der Verein je hervorgebracht hat. Dieses Vereinslied kommt nun zu neuen Ehren – auf einer eigenen CD! Darauf haben sich zum einen die heutigen Mitglieder der Sängerabteilung mit einer Chorversion verewigt. Außerdem schnappten sich junge Hofer Musiker das Stück, um es auf ihre Weise zu interpretieren: RnB- und Hip-Hop-Künstlerin T-LA kreierte eine Cheerleader-„Bayern-Treue“.

Und Stofzuiger verabreichte der „Bayern-Treue“ nach dem Vorbild englischer Fußballsongs eine ordentliche Punkdosis – stimmungsgewaltig unterstützt von Spielern der aktuellen Bayern-Mannschaft.

Und die soll auch von der CD profitieren. Die Fußballer bekommen den Reinerlös aus dem Verkauf als Prämie, wenn sie den Wiederaufstieg in die Bayernliga schaffen.

Die „Bayern-Treue“ auf CD



Die jungen Hip-Hop-Künstlerinnen als Bayern-Cheerleader

Freue“ auf einer CD



Einige Spieler des Landesliga-Spitzenreiters versuchen sich mit der Band Stofzuiger als Pop-Sänger, von links: Florian Narr, Stefan Horky, Dominik Wallasch, Volker Brendel, Sascha Prell, Fabian Gabler und Fabian Rauh

gibt es für zehn Euro in allen fränkischen Filialen der Firma Getränke-Lippert und der Cash-Getränkemarktkette, in der

Hauptstelle der Kreis- und Stadtsparkasse Hof am Sonnenplatz, in der Frankenpost-Geschäftsstelle in Hof, Poststraße und bei

Bayern-Heimspielen im Fan-shop auf der Grünen Au. Sie kann auch online bestellt werden auf www.fc-bayern-hof.de.



Der aktuelle Männerchor der Hofer Bayern